

MARTINE PROVIDENCE

48 rue de l'Hervilliers

45170 NEUVILLE AUX BOIS

Mail : martineprovidence@orange .fr

DOSSIER QUADRAN EOLE

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Je vous adresse ma contribution car , même si j'habite Neuville aux bois , je suis très attachée à BEAUNE LA ROLANDE pour y avoir vécu pendant 20 ans et travaillé à la mairie pendant 15 ans . C'est un paysage rural , plein de charme , que je connais bien.

Je suis donc désolée qu'après le projet ABOWIND de 8 éoliennes, la Préfecture soumette à enquête publique 2 autres projets de 10 éoliennes au total.

Je suis scandalisée par le fait que ces 2 derniers dossiers soient présentés en même temps (1 jour de différence) au public en plein mois de juillet : cela ne peut être une coïncidence ; tout est fait pour que la population ne puisse donner son avis : ce sont des dossiers très compliqués, impossible à étudier, qui créent une confusion totale ! après la suppression de l'avis des élus, on fait semblant de tenir compte de l'avis des citoyens !

Je suis absolument **défavorable** à ce projet dans la mesure où c'est une atteinte visuelle au paysage , au territoire et un rejet , un abandon des monuments et édifices appartenant au patrimoine ; c'est renier l'Histoire locale.

C'est d'ailleurs le sens du jugement de la cour administrative d'appel de Nantes du 10 décembre 2021.

Et je ne comprends pas que la Préfecture puisse présenter des projets totalement similaires dans ce même secteur géographique , à proximité de ces mêmes communes .

**Pour ces raisons, je souhaite vivement que le projet QUADRAN EOLE soit retiré.**

